



"2024 - AÑO DE LA DEFENSA DE LA VIDA, LA LIBERTAD Y LA PROPIEDAD"

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación Argentina

Resuelve

Declarar de interés de esta Honorable Cámara la séptima edición de Expo Apronor, a realizarse entre los días 4 y 6 de abril de 2024 en la localidad de La Ramada de Abajo, Provincia de Tucumán.

Roberto A. Sánchez
Diputado Nacional

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La Expo Apronor, en su séptima edición este año, es una de las muestras del campo más relevantes de la región del NOA que supo lograr un posicionamiento central en la actividad en muy poco tiempo, con un crecimiento notable y enormes expectativas.

La exposición, que lleva cinco años consecutivos de realización, es organizada por un grupo de productores de la zona este de Tucumán nucleados en la Asociación de Productores Agrícolas y Ganaderos del Norte. APRONOR es una Asociación civil sin fines de lucro, fundada en el año 2015, que actualmente está integrada por 160 socios de las Provincias de Tucumán, Salta, Santiago del Estero y Catamarca.

La organización se plantea varios objetivos con un fuerte compromiso con el sector agropecuario y con los productores, entre ellos:

- Promover el bien común de los productores de granos y ganaderos del norte, entendiéndose por granos todos aquellos cultivos que se realicen de forma extensiva como ser: soja, maíz, poroto, maní, maíces, trigo, garbanzo y otros afines.
- Fomentar la distribución, comercialización, industrialización y exportación así como el comercio en general de productos agropecuarios y agroindustriales, y la apertura de nuevos mercados nacionales e internacionales y la consolidación de los existentes.
- Contribuir en la generación de políticas de estado de largo plazo e infraestructura para la producción agropecuaria y sus industrias derivadas.
- Propender al desarrollo y bienestar de las mujeres y hombres de campo y sus familias.
- Fomentar la unión de todos los productores agropecuarios agremiándolos con propósitos de mutua defensa.
- Promover la formación de dirigentes gremiales de todas las edades y sin distinción de raza, religión, sexo ni ideología política, para que sean representativos de la

producción agropecuaria y sus intereses.

- Propender la generación de valor agregado en origen de las producciones primarias.

Expo Apronor es la vidriera tecnológica del sector agropecuario con la participación de alrededor de 100 empresas del sector que representan a más de 500 marcas. Es también un espacio donde se comparte el conocimiento, la innovación y las experiencias vinculadas al campo en una zona agrícola con gran potencial y tradición productiva.

La muestra que exhibe a campo abierto las últimas novedades presenta la maquinaria agrícola en acción y muestra desarrollos genéticos e insumos en parcelas demostrativas de cultivos, como así también cuenta con un espacio para disertaciones de temas de interés por parte de reconocidos especialistas del medio.

Señor presidente, estamos convencidos de que el campo es un potente motor para la economía nacional donde se desarrollan actividades productivas generadoras de riqueza, de crecimiento y desarrollo. Es, además, un vehículo de vinculación social, de transmisión cultural y de identidad nacional. Eventos como este que estamos poniendo a consideración del cuerpo legislativo demuestran que las tradiciones argentinas pueden consolidarse a partir del trabajo y la producción. Creemos que el Estado, y esta Honorable Cámara en particular, tiene la gran oportunidad de reconocer, acompañar y apoyar estas iniciativas.

Por los fundamentos expuestos es que solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de resolución.

Roberto A. Sánchez
Diputado Nacional